

11.22

Abgeordneter Mag. Jörg Leichtfried (SPÖ) (zur Geschäftsbehandlung): Ich habe jetzt mit sehr, sehr vielen Kolleginnen und Kollegen sehr interessiert dieser Debatte zugehört und bin zur Erkenntnis gelangt – wahrscheinlich mit vielen anderen –, dass sehr viel, was hier diskutiert wird, die Bundesregierung betrifft. Es würde dem Bundeskanzler eigentlich ziemen, hier zuzuhören. Der Herr Bundeskanzler ist entschuldigt – das nehmen wir zur Kenntnis –, aber es sollte zumindest der Innenminister da sein. (Zwischenruf des Abg. **Ottenschläger**.) Ich beantrage, den Herrn Innenminister herbeizuschaffen. – Danke schön. (Beifall bei der SPÖ.)

11.22

Präsidentin Doris Bures: Gibt es eine weitere Wortmeldung zur Geschäftsbehandlung? – Herr Klubobmann Wöginger, bitte.